



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

à l'écoute des événements de l'histoire, en ce temps marqué douloureusement par tant de situations de violence, de terrorisme et de guerres, nous ne pouvons manquer de demander à chacune et chacun de vous et à chaque communauté de foi de vous unir à la prière pour le **Liban**. Comme chaque 27 du mois, chacun à son tour invitera sa communauté respective à accomplir ce geste selon les modalités et les moments les plus adaptés à sa tradition.

Berceau d'une civilisation antique et laborieuse, la terre des cèdres est marquée aujourd'hui par la violence et la menace d'un conflit qui pourrait prendre de plus vastes proportions. Le risque concret est une véritable extension de la guerre qui enflammerait encore plus le Moyen Orient.

Nous croyons que le destin des peuples n'est pas dans les mains des seigneurs de la guerre mais dans celles du Dieu de miséricorde qui a seulement des projets de paix. Pour cela, les femmes et les hommes de foi ne peuvent qu'être des ouvriers actifs du chantier de la justice et de la paix. Celui qui utilise la violence dans toutes ses formes trahit la volonté de Dieu et se met au service du mal.

Je vous invite donc tous à invoquer Dieu en faveur de la population libanaise afin qu'elle ne reste pas victime de la violence et puisse voir prévaloir les raisons de la paix. C'est l'enseignement que nous avons reçu de « l'esprit d'Assise » en ce 27 octobre 1986 où les leaders des religions qui s'étaient recueillis dans la ville de saint François, abandonnant leurs antiques disputes et leurs oppositions, ont trouvés dans la prière le chemin pour se mettre au service de la construction de la paix.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, septembre 2024

+ Domenico Sorrentino, évêque